



瀬戸内町立嘉鉄小学校 学校便り

嘉鉄っ子

令和4年4月号



eRack しーまブログ 「かてつこ」

令和4年度の始まり

校長 馬場 隆一郎

令和4年度の人事異動で志布志市より嘉鉄小学校に参りました校長の馬場隆一郎です。引っ越しの際は地域の方々や保護者の皆さんに荷入れ等手伝っていただき誠にありがとうございました。青い海と緑の山々そして鳥の鳴き声など美しい環境が広がる嘉鉄の一員となりますことを誇りに感じております。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

さて、この度、令和4年度入学式を盛大に行うことができました。新一年生は()さんと()さんの2名になります。二人ともとても嬉しそうに入学式に臨んでいました。当日はたくさんの地域の方々にもご来校いただきましたこと誠にありがたく、心より感謝申し上げます。また、今年度は、6名の転入児童がありました。北海道から2名の

さん兄弟(3年生 さん, 1年生 さん)と埼玉から3名の さん兄妹(6年 さん, 4年 さん, 2年 さん),そして特認校制度を活用して3年生の さんを迎え、児童数15名となりました。児童数15名以上であったのは、平成26年度の19名以来で、8年ぶりということになります。今年度の転入児童は蘇刈からの登校となり、蘇刈からは6名の児童が登校することになります。また今年度は職員も1名増となり8名となります。にぎやかな雰囲気でのスタートとなりました。

令和4年度の本校の教育課題としては、

- 1.学習への意欲の持続と教科指導の充実を図る。
- 2.個に応じた目標の設定と達成を目指す取組を進める。
- 3.他者との関係づくりと集団生活への適応力を目指す。
- 4.郷土への愛情と誇りを育てる。

の4点について捉えているところです。日々の教育活動の中で具体的に取組を進めていきたいと考えております。

地域の方々や保護者の皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年度学級編成・職員紹介

| 学年 | 男子 | 女子 | 計 | 担任 |
|----|----|----|----|-------------------------------------|
| 1年 | 2 | 0 | 2 | 1・2年複式学級 講師 津田 めぐみ 阿木小中学校より転入 |
| 2年 | 2 | 1 | 3 | |
| 3年 | 3 | 0 | 3 | 3・4年複式学級 |
| 4年 | 2 | 3 | 5 | 教諭 桑畑 佳乃 |
| 5年 | 1 | 0 | 1 | 5・6年複式学級 |
| 6年 | 1 | 0 | 1 | 教諭 森 和喜 |
| 計 | 11 | 4 | 15 | |

| | | |
|------|--------|----------------|
| 校長 | 馬場 隆一郎 | 志布志市立蓬原小学校より転入 |
| 教頭 | 豊 真紀子 | |
| 養護教諭 | 斉藤 知子 | 指宿市立開聞中学校より転入 |
| 用務員 | 渡辺 かおり | |
| 支援員 | 榮 のぞみ | |
| 事務職員 | 福村 茜 | 兼務(本務校:古仁屋中) |
| 司書補 | 隆 みつき | 兼務(本務校:油井小中) |

入学式・始業式

春休み中に顔見知りになっていた子供たちもいましたが、みんなの前立つとなると、やはり少々緊張気味に。でも、出番を終えた後は一安心したようで、笑顔が見られました。



交通安全教室

瀬戸内警察署の方々を講師にお招きし、交通安全教室を実施しました。普段の横断の様子や自転車の乗り方を振り返りながら、注意点や正しい方法を教えていただきました。



「命を守る行動」について学習したことを、ぜひ家庭でも話題にしてください。



自転車点検の合言葉 覚えているかな?



がんばっています!

3名の6年生が巣立ち、受け継いだ嘉鉄小のよき伝統の三線・島唄や草取り等に、見よう見まねで新メンバーも早速加わり、取り組んでいます。



5月行事予定

- 1 (日) 日曜参観 (PTA 総会・家庭教育学級・学級PTA)
- 2 (月) 一日遠足
- 3 (火) 憲法記念日
- 4 (水) みどりの日
- 5 (木) こどもの日
- 6 (金) 振替休日
- 10 (火) 第1回三校集合学習
- 13 (金) 耳鼻科検診
- 14 (土) 【土曜授業】体力・運動能力調査
- 17 (火) 歯科検診
- 18 (水) スケッチ大会
- 23 (月) 町教委学校訪問
- 24 (火) 内科検診
- 31 (火) 不審者対応訓練



6月行事予定

- 1 (水) 5・6年生宿泊学習 [~2(木)]
- 2 (金) // 休養措置日